
Gramática

1. Артикль
Перед существительными женского рода, начинающимися на 

ударную a или ha, в единственном числе употребляется артикль 
мужского рода el или un. 

Например: el ama de casa, un ama de casa, но las amas de casa.

Отсутствие артикля

Артикль не употребляется:
1) перед именами и фамилиями:
Mi hermana se llama María López.
2) перед существительными, обозначающими часть от целого:
Tomo un vaso de leche.
3) перед существительными, обозначающими профессию, 

род занятий в именной части сказуемого:
Mis padres son maestros.

2. Словообразование

Суффиксация

Суффиксы Производящая 
основа Производное слово Примеры

-ista

-dor 
-tor
-sor
-ero

-dora
-tora
-sora
-era

существительное

глагол
существительное
глагол
существительное

существительное, 
обозначающее 
профессию, род 
занятий (муж. и жен. р.)
существительное
муж. р., обозначающее 
профессию

существительное жен. р.,
обозначающее 
профессию

taxista,
pianista

traductor, 
pescador, 
defensor,
cocinero

profesora, 
traductora,
defensora
cocinera




